

MERCREDI 9 MARS 2022



ONE MAN'S LONELY STRUGGLE TO RESCUE HIS SEVEN ORPHANED GRANDCHILDREN

أطفال العدو

CHILDREN OF THE ENEMY

A FILM BY GORKI GLASER-MÜLLER



18h30 Ouverture des portes, en-cas

19h00 Projection

20h30 Discussion avec Nadia Boehlen d'Amnesty Suisse
et Alex Kamarotos directeur de Defence for Children International

Entrée
libre



DEFENCE FOR CHILDREN INTERNATIONAL
DÉFENSE DES ENFANTS INTERNATIONAL
DEFENSA DE NIÑAS Y NIÑOS INTERNACIONAL



LE MOUVEMENT MONDIAL POUR LES DROITS DE L'ENFANT

Maison de Quartier Sous-Gare
Av. Edouard Dapples 50 1006 Lausanne



En partenariat avec le Festival du Film et Forum International sur les Droits Humains, Amnesty Lausanne vous invite à la projection du documentaire :

CHILDREN OF THE ENEMY

De Gorki Glaser-Müller, Suède/Danemark/Qatar, 2021, 99', vo arabe/anglais/espagnol/suédois, st fr/ang

Patricio Galvez traverse un cauchemar. Radicalisée, sa fille est partie en Syrie avec son mari. Le couple est mort en laissant sept orphelins de 1 à 8 ans, ballotté-es dans un camp dans de terribles conditions. Il n'y a pas grand espoir pour ces "enfants de l'ennemi". Patricio décide de partir à leur recherche. Sans aucune connaissance du terrain, il est plongé au cœur d'intérêts géostratégiques, médiatiques et politiques divergents. Mais Patricio est prêt à tout...